

Hace diez años

A las 22.30 horas aproximadamente una Traffic y una moto protagonizaban un accidente en ruta 143 y calle Bentos de Las Paredes. A raíz del mismo, sufría lesiones una mujer que viajaba como acompañante en la moto. Tuvo que ser trasladada al hospital donde le diagnosticaban traumatismos múltiples.

El fallo judicial que sentaba precedente en materia de divorcio. Se trataba del caso en que la Suprema Corte de Justicia de la provincia, favorecía a una mujer en un juicio de divorcio debido a las cargas domésticas asumidas por ella, que incluían el cuidado de la madre y del hermano discapacitado de su ex esposo, además de los tres hijos que tenían en común.